

FEBRERO 2021

MIN-HAYYAD MIRIAM
“DE LA MANO DE MARÍA”
PROVINCIA FEDERICO SALVADOR

Contenido:

- **Día de la vida consagrada.**
- **Entrada al cielo de M. Dulce Ma. Villalba Hernández.**
- **Llega a México la M. María del Pilar Ordáz Méndez (S. G.)**
- **Renovación M. Florencia Delgado García.**
- **Reunión Provincial con M. María del Pilar Ordaz Méndez. (Zoom)**
- **Miércoles de ceniza.**
- **Visita del Consejo Provincial a Tlapa, Gro.**
- **CXX aniversario de nuestra fundación EIN.**
- **Formación de superiores y consejos.**
- **Cumpleaños del mes.**
- **Información de las comunidades.**



DIA DE LA VIDA CONSAGRADA.

Palabras del Papa Francisco en este día de la vida consagrada:

No perdáis el sentido del humor, por favor: nos ayuda mucho. Es el anti-chismorreo: saber reírse de uno mismo, de las situaciones, incluso de los demás —con buen corazón—, pero sin perder el sentido del humor. Y huir del chismorreo. Esto que os recomiendo no es un consejo demasiado clerical, digamos, pero es humano: es humano para ser pacientes. No chismorrees de los demás: muérdete la lengua. Y luego, no pierdas el sentido del humor: nos ayudará mucho.



Gracias por lo que hacéis, gracias por vuestro testimonio. Gracias, muchas gracias por vuestras dificultades, por cómo las lleváis y por el mucho dolor ante las vocaciones que no llegan. Adelante, tened valor: el Señor es más grande, el Señor nos ama. ¡Vayamos tras el Señor!

FEBRERO 2021

ENTRADA AL CIELO DE M. DULCE MARÍA VILLALBA HERNÁNDEZ.

El día 2 el Señor llamó a su presencia a nuestra hermana Dulce, se contagio del covid-19, después de unos días de ser atendida contra el virus y hospitalizada nos dejó. Gracias madre por todo lo que nos enseñaste con tu vida. Descansa en paz.



LLEGA A MÉXICO LA M. MARÍA DEL PILAR ORDAZ MÉNDEZ (S. G.)



El día 11 llegó a la Ciudad de México la M. María del Plar Ordáz Méndez, superiora general, estará un tiempo conviviendo con las comunidades de las provincias Federico Salvador y Rosario Arrevillaga, también pasará algunos días con su familia. Bienvenida M. Pili.

RENOVACIÓN DE M. FLORENCIA DELGADO GARCÍA.

El mismo día 11 a las 13 hrs. M. Florencia Delgado García (juniora) hizo su séptima renovación de votos temporales, en la comunidad de la casa provincial-matamoros #100, Tlalpan, CDMX-. Damos gracias a Dios por la vocación de Flor y seguimos orando por la fidelidad de todas. Felicidades Flor!!



REUNIÓN DE LA PROVINCIA CON M. MARÍA DEL PILAR ORDAZ MÉNDEZ.

Día 14. Recordamos el día del amor y la amistad y que mejor que reunirnos vía zoom para saludarnos y felicitarnos con M. María del Pilar Ordaz

FEBRERO 2021

M. Pilar convocó a las comunidades de la Provincia con el objetivo de saludar a las hermanas, compartir la vida e invitarnos a unirnos en el rezo de 9 novenas a Nuestra Reinita para pedirle a la Divina Infantita el fin de la pandemia que vivimos desde hace más de un año.

Gracias M. Pili por su presencia entre nosotras y sus exhortaciones.



MIÉRCOLES DE CENIZA.

LA CENIZA ES...

- Un signo de arrepentimiento.
- Un signo de penitencia.
- Un signo de **CONVERSION.**
- Es el inicio del camino de la cuaresma.

El día 17 iniciamos el tiempo de cuaresma. Un año más Dios nos presenta la oportunidad de renovarnos, de convertirnos a su amor misericordioso.

Qué EL nos ayude a comprender sus caminos, su Palabra y a poner en práctica todo aquello que nos haga crecer en el amor, en la fraternidad, solidaridad, la paz y la felicidad. Buen camino cuaresmal!!

VISITA DEL CONSEJO PROVINCIAL A TLAPA, GRO.

Día 20. M. María del Socorro Pech Moo y el consejo provincial viajaron a la ciudad de Tlapa de Comonfort, Gro., las acompañó M. Irma Morales Olvera.

Como signo de solidaridad y comunión ante la difícil y dolorosa situación que atraviesan las hermanas de la comunidad de Tlapa, viajamos para estar un fin de semana con nuestras hermanas, hacerles ver con nuestra presencia que estamos con ellas, platicar con cada una de manera que sientan nuestra cercanía física y moral. Convivimos también con las jóvenes que se encuentran en la casa hogar. Ánimo hermanas Dios está con nosotras.



FEBRERO 2021

CXX ANIVERSARIO DE NUESTRA FUNDACIÓN EIN.

El 23 de febrero celebramos un año más de la Fundación de Nuestra Congregación. Regalo que Dios ha hecho a la Iglesia por medio del carisma inspirado a Nuestros Padres Fundadores.

Que Jesús Anonadado y María Niña nos ayuden cada día a vivir como Esclavas de la Inmaculada Niña y seamos un germen glorificador de Dios en el mundo.

Felicidades a cada hermana/o EIN.



FORMACIÓN DE SUPERIORAS Y CONSEJOS.



Día 27. Continuamos con nuestra preparación, a través de los talleres que recibimos con la Lic. Mariana del Castillo Olvera, en esta ocasión seguimos profundizando en el tema “ Comunicación y asertividad”. El tema de este día fue ¿ Cómo me comunico?. *El verdadero maestro de comunicación es Dios. Comunicar sin juzgar requiere maestría, las personas actuamos ante los estímulos y/o de acuerdo a como entendimos las cosas. Comunicarnos sin violencia es comunicarnos desde la compasión.*

CUMPLEAÑOS DEL MES.

- 7. M. Miriam Bartolo De la Cruz.
- 10. M. Susana Magdaleno Elizondo y M. Dolores Santiago Ramos.
- 11. M. Ma. de Lourdes Araiza Ramos.
- 18. M. Josefina Guzmán Ayala.
- 20. M. Luz María Cervantes Fajardo.
- 22. M. Virginia González Camacho.



FEBRERO 2021

INFORMACIÓN DE LAS COMUNIDADES

Las hermanas de **Casper, Wyoming**, nuevamente las saludamos desde estas hermosas tierras.

El día 18 de febrero con mucho cariño celebramos el cumpleaños de Madre Josefina Guzmán Ayala.

En casa muy temprano le cantamos las mañanitas con la guitarra, le regalamos un pequeño presente y una sencilla comidita en casa.

Por la tarde, ese mismo día, tuvimos la reunión con el grupo de Biblia y también se le festejó con el compartir de la generosidad de cada persona, que con mucho amor y gratitud le demostraban su afecto. La convivencia fue en un ambiente muy familiar ya que tenemos tiempo compartiendo con ellos nuestra misión aquí en Casper y nos han acogido muy bien.



El día 26 de febrero tuvimos vía zoom un taller por parte de Catholic Extension en donde se nos explicó muy claramente todos los pasos sobre la Lectio Divina. Fue expuesto por una religiosa de la congregación de las “Hijas del Espíritu Santo” la Hermana Constanza Fernández que es actualmente la directora espiritual del Grupo de Religiosas Latinas aquí en USA.



FEBRERO 2021

También con motivo de la Asamblea de la Diócesis de Cheyenne, a la cual pertenecemos; estamos haciendo con las personas de la parroquia la planeación, tomando en cuentas los objetivos, la misión y la visión para que puedan tener más claro ¿quiénes son? ¿para qué están? y ¿cuál es su misión? dentro de la comunidad parroquial.



Compartimos con ellos todos los martes por las tardes, es un grupo muy bonito, muy entregado al servicio y al bien de los que los necesitan. Pidamos al Señor por cada uno de ellos para que les siga dando la gracia de sentir su amor y su

presencia en todo lo que realizan, pero sobre todo que no se desanimen ante las dificultades que se les vayan presentando.

Aquí en esta ciudad la nieve es parte de la vida cotidiana y los venaditos aparecen por todas partes, te los encuentras en donde menos esperas, sobre todos a los alrededores y en las carreteras.



Aquí les envió una muestra de ello me los encontré saliendo de la escuela en el estacionamiento. Es una experiencia que solo se ve en las películas.



Agradecemos a nuestro buen Dios esta oportunidad que nos ha brindado de poder compartir nuestra vida y nuestra fe, con estas personas (nuestros paisanos), tan alejados de sus orígenes, de sus raíces y de sus seres queridos.

FEBRERO 2021



Pedimos a Dios diariamente por toda la Congregación, por sus necesidades, sobre todo en este tiempo de cuaresma, tiempo propicio para revisar nuestro interior y hacer una buena limpieza general, que nos despoje de todo aquello que nos impide avanzar en nuestro camino de santidad.

Por esta razón y por la pandemia, hemos podido intensificar nuestra oración ante el Santísimo con más fuerza, a nivel comunitario y personal; por tantas necesidades de nuestras familias y del mundo entero.

Que Dios nos conceda muchas bendiciones y el Espíritu Santo sea quien nos vaya abriendo el camino para saber por qué ruta llevar nuestra misión en estos tiempos tan confusos y de tanta inestabilidad social, cultural económica, pero sobre todo a nivel ESPIRITUAL.

Nuestra comunidad también apoya y da acogida a madres con problemas familiares.

Ante esta realidad nuestra misión es escuchar, acompañar, propiciar paz y descanso a aquellas madres de familia que sufren soledad y buscan consuelo, seguridad, pero sobre todo a alguien que las escuche, que no las juzgue por sus acciones, sino que les ayuden a ser valientes, a descubrirse importantes y valiosas para sacar a sus hijos adelante y hacer de ellos buenos cristianos.



FEBRERO 2021

**COMUNIDAD ITINERANTE MISION FEDERICO SALVADOR
YAHUALICA HIDALGO.**

El día dos de febrero, tuvimos la celebración de la Eucaristía con el Padre Simón Hernández Alvarado a las 8:00 a.m. pidiendo al Señor por la comunidad Itinerante y todos los consagrados, de manera especial, ofreció la Misa por la Congregación: Esclavas de la Inmaculada Niña. Ese día participamos en la liturgia, y compartimos brevemente con la asamblea nuestra experiencia vocacional. También las familias llevaron sus imágenes del Niño Dios, y sus velas para que fueran bendecidas por el sacerdote.



Procesión con la asamblea de la comunidad parroquial en el atrio, bendición de las personas y las velas.



En este, mes estamos trabajando en las comunidades: Mecatlan, Tepetitla y Acamatitla. con niños y niñas que se preparan para recibir el sacramento de la reconciliación y el sacramento de la Eucaristía.



Este grupo de niños y niñas, se está preparando, para recibir la primera comunión. Son pueblitos muy agradables, su gente muy sencilla y acogedora, acuden a la catequesis con mucha alegría y confían en Dios, aunque lo conocen poco. *“En verdad*



les digo que, si no se convierten y se hacen como niños, no entraran en el reino de los cielos. Mt 18,3.

FEBRERO 2021

El día 6 de febrero asistimos con los catequistas y líderes de las distintas comunidades de la Parroquia, para participar en una charla formativa sobre la importancia del sacramento del matrimonio desde el derecho canónico, impartida por el presbítero Gerardo, de la Diócesis de Huejutla. La cual fue clara y profunda. Al terminar compartimos los alimentos con ellos.



El domingo 7 participamos de todas las Misas, motivando con los cantos y apoyando con las lecturas. Al final se hizo la invitación a todas las familias que han recibido y recibirán a la Inmaculada Niña en su casa, a una reunión formativa, los domingos a las cinco de la tarde donde les damos a conocer la figura de María en la Iglesia y la historia de la Divina Infantita.



Madre Cari prepara al grupo de segundo año de catecumenado, que con alegría y entusiasmo acuden a su formación los sábados.

Grupo de líderes de comunidades y catequistas, desayunando en el día de su formación.



El día 8 el Padre Simón, nos ofreció una rica comida, con el grupo de liturgia y otras personas de la comunidad, para darnos la bienvenida a la parroquia, animando el momento un grupo huapanguero Hidalguense. Compartimos una tarde muy agradable, nos colocaron coronas como signo de bienvenidas.

FEBRERO 2021



Seguimos visitando, a las familias que han recibido a la Inmaculada Niña en sus casas. Con ellas oramos y reflexionamos pidiendo a María nuestra Madre que interceda por ellos y por todo el mundo.

Son familias sencillas que aman a Dios y necesitan de mucha formación para vivir mejor su fe como verdaderos

hijos e hijas de Dios .



El día 20 de febrero, realizamos un retiro cuaresmal, con participación de diversas comunidades de la parroquia, con muy buena asistencia, más de cien personas participaron de manera activa en los temas que se les compartió, concluimos con la celebración de la Eucaristía, pidiendo a Dios su ayuda para resucitar con El, viviendo con mayor conciencia la fe, la esperanza y la caridad.

La cuaresma, es un camino de conversión.

El 25 de febrero, iniciamos el apostolado en una nueva comunidad llamada: Tlanchiyahualica, visitando a los catequistas, para hablar con ellos y darles formación según sus necesidades.

Seguimos unidas en oración, pidiéndole a Dios nos siga ayudando a descubrir y hacer su voluntad en todo lo que vivimos cada día.

Saludos para todas.



FEBRERO 2021

COSTA RICA

AMOR Y AMISTAD

Nuestra hermana SEIN Rosario Castillo nos ayuda con la clase de manualidades, nuestros niños siempre hacen maravillas con ellos.



Religiosos y Religiosas

Se nos invitaba a reconocer cual es nuestra sed, la que indica que nos acompaña en el camino de la vida, la que debemos saciarnos con el agua fresca del encuentro cotidiano con Jesús y la realidad única de un Corazón amante...



Estamos muy agradecidas con Dios por regalarnos la Eucaristía en este día tan especial: día de la vida consagrada, el compartió con nosotras y nos felicitó por nuestra entrega.

La Madre Gloria hizo la lectio divina, acerca de la Jornada de la vida Consagrada mandada de la conferencia latinoamericana y caribeña de



Compartimos algunos textos que llenan de agua nuestras vasijas vacías, fue una hermosa reflexión.

FEBRERO 2021

Aquí en la guardería les enseñamos a los niños a cuidar sus animales domésticos, por ello los invitamos a traer algunos animales de sus casas y que expusieran como los cuidan, fue una rica experiencia y gozaron tocándolos.



Por la pandemia habíamos llevado cada jueves a Jesús Sacramentado a recorrer las calles del barrio, pero hemos obtenido el permiso para reabrir la Capilla, las personas están felices de volver con el amado.



El grupo de Cenáculos de la Diócesis de Cartago, nos solicitaron la capilla para realizar la hora santa vía

zoom, estaban conectados todos los cenáculos del país. Agradecieron nuestra disponibilidad.

El día 12 Madre Gloria trabajó con los niños pequeños en catequesis, con el tema: "Dios hizo la creación "lo hizo de una manera muy creativa.



FEBRERO 2021

La diócesis de Cartago nos invitó a participar y festejar el día de la vida consagrada, rezamos el santo rosario y participamos de la Santa Eucaristía presidida por monseñor Mario Quirós.



Dio gracias a las todas las congregaciones por su servicio dentro de la Iglesia, en el apostolado que cada una desempeña en sus diferentes carismas. También uniéndose a las comunidades en donde han fallecido por el covid-19, ofreciendo una oración por cada una ella, nos invitó a seguir siempre alegres, unidas fraternalmente con una entrega de fidelidad y obediencia a sus superiores y a decir SI como María la Esclava del Señor, renovando el compromiso de nuestra consagración.



El día 13 de febrero iniciamos con mucha alegría, la pastoral juvenil Inmaculada Niña, en donde rescatamos a jóvenes para que se animen a seguir a Cristo, y así puedan encontrar la vocación a la que Dios les llama.



y

Nos pusimos manos a la obra para preparar la ceniza la Eucaristía tuvo un gran mensaje de Conversión. Vinieron muchas personas.

FEBRERO 2021



Asistieron los niños de la guardería, Madre Gloria y la Novicia Nicole tuvieron que ayudar al padre a poner la ceniza y a dar la comunión.



Domingo 14 de febrero celebramos el día de la Amistad, la

Madre Gloria nos hizo unas ricas enfrijoladas y nos compartió una rosa a cada una, estamos muy agradecidas por tan lindo detalle, la amistad es un hermoso regalo que nos da Dios.



El día 20 la comunidad de San Blas despide a un ser muy querido y allegado a la comunidad Religiosa, Don Salvador Pereira, abuelo de las niñas que están en la guardería, un hombre muy colaborador, siempre dispuesto a ayudarnos, fue velado en la capilla de la Inmaculada Niña. En nuestras Instalaciones fue su novenario.

FEBRERO 2021

Tuvimos retiro el día 21, dirigido por Madre Norma, sobre los principios teológicos del Carisma, donde nos invitó a contestar unas preguntas sobre el anonadamiento, el siervo de Yahvé, la Infancia Espiritual y María la Esclava del Señor, nos invitó a hacer un compromiso delante de Jesús sacramentado.



23 de febrero, nuestra comunidad junto con la Congregación, nos alegramos de cumplir 120 años de fundación, los niños lo festejaron con bombas y cantándonos las mañanitas además de hacernos estos hermosos dibujos.

25 de febrero. Nos visitó la UNE (Universidad a Distancia) que compartió con los niños y niñas material didáctico, para enriquecer su aprendizaje, motivar su espíritu creador, les dieron algunas golosinas por el día de la amistad.



El día 27 nos alegramos con la renovación de votos de nuestra hermana Cynthia, la Eucaristía fue presidida por el Padre Jorge López Ureña y concelebró el Padre Fabricio Sánchez Bonilla fue a las 10 de la mañana, los sacerdotes la animaron a seguir su entrega con generosidad y alegría.

¡FELICIDADES M. CYNTHIA!

COMUNIDAD DE LA CASA PROVINCIAL FEDERICO SALVADOR.

2 de febrero. Palabras del Papa Francisco en el día de la Vida Consagrada

“Dios nos llama a que lo encontremos a través de la fidelidad en las cosas concretas: oración diaria, la misa, la confesión, una caridad verdadera, la Palabra de Dios de cada día”, lo dijo el Papa Francisco en la celebración de la Santa Misa con ocasión de la XXIII Jornada Mundial



de la Vida Consagrada, en la Fiesta de la Presentación del Señor, en la Basílica de San Pedro. Al Dios de la vida hay que encontrarlo cada día.

El coronavirus llegó a Tlapa, nuestras hermanas Emma y Dulce Ma. Villalba se contagiaron y M. Socorro vio la necesidad de mandar apoyo a esa comunidad, de esta comunidad estuvo disponible para irse a Tlapa la M. Ma. del Carmen Rodríguez. La enfermedad tomó diferentes caminos M. Emma la pudo superar pero M. Dulce se fue a la casa del Padre el 2 de febrero del 2021.

También M. Socorro tuvo que estar en reposo porque dio positivo al coronavirus, pero gracias a Dios con un tratamiento adecuado se recuperó.

CUARESMA, tiempo para renovar la fe la esperanza y la caridad, de conversión, para renacer a una vida nueva, así nos lo dice el Papa Francisco en su mensaje de Cuaresma para el 2021. Vivamos esta cuaresma con esta inspiración que nos invita al llamado a una verdadera conversión.

CUARESMA *cuarenta días para...*

Acciones:	Actitudes:
PERDÓN	ORACIÓN
CONVERSIÓN	AYUNO
RECONCILIACIÓN	LIMOSNA

A central illustration depicting a religious scene. A figure in a white robe, possibly a saint or the Virgin Mary, is shown holding a large red heart. Below them, a child is visible. The background is colorful and includes various religious symbols like a cross and a dove. The text '© Alvarado y Asociados' is visible at the bottom of the illustration.

FEBRERO 2021

Tuvimos la visita a la comunidad de la M. Ma. del Pilar Ordaz Méndez Superiora General, llegó la hora de la cena y nos alegramos con su llegada. Estuvimos intercambiando noticias de España y México, en todas partes la situación del covid es difícil.



Celebramos el cumpleaños de la M. Ma. de la Luz Cervantes, Dios le concedió un año más de vida y le cantamos las mañanitas y compartimos un sabroso pastel.

El 23 de febrero recordamos el 120 Aniversario de la Fundación de Ntra. Congregación con una Eucaristía solemne y con una convivencia comunitaria.

